

medl Beach-Cup Serie gestartet

Am Wochenende startete die medl Beach Cup Serie der TS Mülheim-Saarn mit einem Herren C-Cup und einem weibl. Jugendturnier:



24 Herrenteams fanden sich am Samstag im Sportpark Saarner Ruhraue zusammen um den Sieger des C-Turniers auszuspielen. Und ganz oben auf dem Treppchen landeten zwei alte Bekannte: Sven Muschellik und Jens Nosbers vom TV Heiligenhaus standen bereits 2013 zwei mal im Finale. Dieses Jahr konnten sie sich gegen Johannes Schaufler und Kevin Osterfeld (Beachclub 2000 / TuS Bloherfelde) durchsetzen und den Sieg feiern. Platz drei erpielten sich David Hohfeld und Felix Bosbach vom SV Wipperfürth.

Am Sonntag stand ein U17/U18 Turnier auf dem Programm. 24 Spielerinnen fanden sich in 12 Teams zuammen um ihren Sieger auszuspielen. Platz eins sicherten sich Jana Röwer und Tabea Martin vom TV Jahn Königshardt. Im Finale gewannen sie gegen Carolin Gawryluk mit ihrer Partnerin Hannah Brucherseifer vom VV Humann Essen und sammelten damit wichtige Punkte für die Qualifikation für die Westdeutschen Jugendmeisterschaften. Die Geschwister Lisa und Lara Schelonke (Königshardt / VC Essen-Borbeck) gewannen das Spiel um Platz drei und durften ebenfalls aufs Treppchen.

